

Landesmedienzentrum Baden-Württemberg (Hg.): Ganztagschule: Der kürzeste Weg zur Medienkompetenz?!

Beitrag aus Heft »2008/03: Lebenswelt Netz«

Kinder und Jugendliche wachsen zweifelsohne in einer medialisierten Umgebung auf. Hier bietet gerade die Ganztagschule Chancen, die Medienkompetenz von Jungen und Mädchen auszubauen. Doch wie lassen sich medienpädagogische Angebote am besten in den Alltag von Ganztagschulen, aber auch anderen Schulformen, integrieren?

Die Publikation präsentiert Ergebnisse aus dem baden-württembergischen Projekt „Multimedia im Rahmen von Ganztagsangeboten an Schulen“. Neben grundlegenden Gesichtspunkten der Medienpädagogik und -bildung werden schulisch erprobte Praxisbeispiele Schritt für Schritt aufbereitet. Vom Dokumentarfilm über Schulradio bis hin zum Medienatelier – die vorgestellten Konzepte bieten zahlreiche Anregungen und versprechen Erfolg. Im Serviceteil finden sich außer Mustervorlagen auch Kontaktadressen zum Austausch und zur Kooperation mit beteiligten Schulen sowie medienpädagogischen Einrichtungen, die die Publikation als Gestaltungshilfe modernen Medienunterrichts abrunden.